

6区だ！よい

第10号
2019. 12. 28

令和元年も最終盤、今年の漢字はちょっと分かりにくい「令」皆さんにとって今年の漢字は？大晦日、家族で出し合ってみて

== 第4回自治会役員会 == 6区夏まつりの継続を決定

12月15日（日）第4回役員会が開催されました。第3回役員会が7月28日でしたので久々の開催でした。経過報告の中で初めて開催した6区夏まつり（8月）の総括を行い、来年以降も継続するかを話し合いました。

結論から申しますと継続、計画より参加者が大幅に多く、準備したおでんややきとり、やきそばなど全てが完売状態、売り子の不足など多くの意見が出され、来年は売り子も増やし楽しめる体制で続けることで決まりました。

協議では1月5日開催の「世代をつなぐ会」について例年どおり、小学校PTAの協力をいただきながら実施することとしました。会議後は12月ということで軽く忘年会を行いました。

12月7日の岩手日日の記事で6区の菊池冠二さん善行表彰で掲載されました（紙面の都合で記事内容は略）

トピックス



※見出しと写真のみ、冠二さんは右のいい男

連携プレーで人命救助
消防組合 協力者2人を表彰

ひと

人命救助で消防本部表彰を受賞
菊池冠二さん



心肺停止状態になっていた65歳の男性を心臓マッサージを行い救急車へ、男性は後遺症もなく社会復帰（詳しくは6区HP新着情報掲載）冠二さんは過去には一人で3年間世界を働きながら巡ってきた行動派、外国語も堪能。しいたけ栽培の若手リーダー、とにかく肉厚で美味しい、佑耕さん夫婦と奥様の4人家族

■1月のスケジュール

- 世代をつなぐ会
日時：令和2年1月5日（日）
午前9時～
場所：6区公民館
※楽しい餅つきや遊びが沢山
小学生、中学生、大人も集まれ
- 江釣子地区新年交賀会
日時：令和2年1月19日（日）
午後4時～
場所：江釣子交流センター
会費：1,500円
※申し込みは自治会長まで

第29回北上市民体育大会 総合優勝祝勝会

12月22日（日）第29回市民体総合優勝祝勝会が交流センターで開催されました。大会成績は男子の部1位、女子の部2位、混合の部3位で総合の部で優勝となりました。江釣子地区の優勝は3年ぶり3回目の優勝です。近年の江釣子地区の成績は22回から2位、2位、2位、1位、1位、2位、4位そして今回が1位と16地区の中で好成績を収めています。選手の皆さんご苦労様でした。※左の表彰式写真、右から高橋聡さん高橋拓也さん菊池一誠さんです。

